





tradisional, dengan adanya kelompok masyarakat modern yang dipengaruhi kehidupan kota sebagai masyarakat pendatang. Muhammadiyah dan NU dijadikan sebagai organisasi yang menjadi panutan untuk melakukan aktifitas sehari-hari. Kedua organisasi tersebut sudah mempengaruhi pemikiran masyarakat Sumberuko –Tajinan -Malang, sehingga menimbulkan pertikaian antar saudara dianggap musuh jika berlainan faham. Sering terjadi perdebatan tidak sehat, perselisihan semakin meningkat, saling menyalahkan, bahkan merasa yang paling kuat dan benar tidak pernah musyawarah mufakat, baik kepentingan sosial maupun kepentingan pribadi, sehingga saling menjatuhkan menjadi kebiasaan mereka.

Namun takdir telah berkata lain, cinta telah menyatukan salah satu dari mereka hingga menuju perkawinan yang berakibat buruk terhadap dua pasangan atau keluarga tersebut. Misalnya, kehidupan dialami oleh pasangan Mutmainnah dengan Shodiq. Mereka berkeluarga kurang lebih selama 26 tahun, keduanya mempunyai komitmen yang berbeda dan tidak bisa dipersatukan, mulai dari segi ibadah sampai pada adat. Hal ini ketika mereka melakukan aktifitas sehari-hari, merasa tidak nyaman dengan kehidupan yang mereka alami, dibuat ajang pembicaraan oleh masyarakat sekitar dengan kondisi yang demikian, membuat hati mereka menjadi gelisah dan masih banyak lagi diantaranya yaitu pasangan Mida dengan Alfi, Badriyah dengan Amin, Mukhlisah dengan Huda, Sumaryati dengan Supeno, Chomsiyah dengan Ridwan, Ani dengan Amam.

















C01397073 Institute Agama Islam Negeri Sunan Ampel Fakultas Syariah Tahun 2002. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif –analitis, yaitu dengan menggambarkan mengenai keluarga sakinah dari perkawinan beda agama. Secara Garis besar penelitian yang dilakukan oleh Jumaiyah terdapat persamaan dan juga perbedaan dengan peneliti yang akan saya teliti. Letak Kesamaannya adalah peneliti mencoba untuk mengkaitkan sebuah permasalahan yang nantinya berdampak pada keharmonisan rumah tangga. Sedangkan letak perbedaan tersebut adalah permasalahan yang ada. Jika saudara Jumaiyah mengangkat keharmonisan rumah tangga beda agama ditinjau dari hukum islam , maka peneliti mengangkat *Perkawinan Beda Organisasi Keagamaan* sebagai dampak keharmonisan dalam rumah tangga.

2. Skripsi dengan judul “Pandangan Muhammad Quraish Shihab tentang Perkawinan Beda Agama” Skripsi ini ditulis oleh Wafiyatul Muflichah NIM: C01302143 Institute Agama Islam Negeri Sunan Ampel Fakultas Syariah Tahun 2006. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif-analitis yaitu dengan menggambarkan pemikiran tentang perkawinan beda agama menurut M.Quraish Shihab, sedangkan skripsi ini meneliti tentang fenomena yang ada di masyarakat Sumbersuko tentang *perkawinan beda organisasi keagamaan* yang berdampak pada keharmonisan rumah tangga.















Muhammadiyah dan NU, hakikat keharmonisan rumah tangga dalam sebuah perkawinan.terdiri dari: pengertian keluarga sakinah, kehidupan perkawinan beda organisasi keagamaan dalam berumah tangga, Usaha-usaha yang dibangun suami istri dalam berumah tangga.

Bab *ketiga* berisi tentang laporan hasil penelitian berisi tentang Organisasi keagamaan di Indonesia, gambaran umum Desa Sumberuko Kecamatan Tajinan Kabupaten Malang, kemudian mendiskripsikan secara objektif mengenai perkawinan beda organisasi keagamaan.

Bab *keempat*, merupakan Analisis kehidupan rumah tangga pada pasangan beda organisasi keagamaan , Analisis usaha membina keharmonisan hidup berkeluarga bagi pasangan beda organisasi sosial masyarakat.

Bab *Kelima* merupakan bagian terakhir dari skripsi atau penutup yang memuat kesimpulan dan saran.